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Gruppo consigliare Fratelli d’italia

Città di Cuneo

Al Presidente del Consiglio Comunale

lng. Alessandro Spedale

OGGETtO: Daspo urbano, meglio tardi che mai

Il Sottoscritto consigliere comunale Massimo Garnero

Premesso che

Finalmente il Sindaco Borgna 1116 agosto 2020 ha firmato l’ordinanza che prevede il
cosidetto Daspo urbano (L.48/2017) cioe’ il divieto su tutto il territorio comunale ogni
forma di accatonaggio,il bivacco negli spazi pubblici, nei giardini,all’esterno di esercizi
pubblici e commerciali.

Premesso ancora che

Nel Consiglio Comunale del 27-28 maggio 2018 avevo presentato un ODG nel quale)
visto che in alcune zone della nostra cifta’,gia’ allora,si notava un aumento del degrado
e una percezione di pericolo mai conosciuta,chiedevo l’applicazione ditale ordinanza



Rilevato che

Mai come adesso,a causa del covid-19,bisogna evitare ogni tipo di assembramento

per la salvaguardia della salute pubblica e questo, purtroppo, soprattutto la zona

del movicentro rischia di diventare un luogo di diffusione del contagio, spesso

occupato da soggetti senza fissa dimora e con precedenti penali.

Preso atto che

Lo stesso questore di Cuneo Emanuele Ricifari ha dichiarato, in piu’ interviste, la

necessita’ di adottare queste misure per contrastare in maniera efficace il degrado

causato dall’abusiva occupazione del suolo pubblico

INTERPELLA

Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere se e quando, ed eventualmente
quante volte, e’ stato applicato il daspo urbano e contro quali soggetti
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